
シルバーカレッジ垂水会

    伝　　言　　板
会からの一言

7月です。長雨の候、いかがお過ごしでしょうか？

近畿地方の梅雨明けは7月中旬頃と予想されていますが、梅雨の終盤の大雨には注意が

必要なようです。

梅雨が明けると暑い夏がやってきます。規制緩和の今年は夏は山に海にと多くの人が出かけると

思います、夏祭りもコロナ禍前の、本来の開催に戻るところが多いようです。

驚いたのが京都の祇園祭の観覧席の料金です。海外の富裕層が対象とは言え￥400000の

高額です、早速の問い合わせもあるとの事でまたまたの驚きです。

7月01日の富士山の山開きにも多くの外国人も詰め掛け、混雑したとのニュースもありました。

コロナが終息したわけではありませんが、もう忘れてしまったかのような生活になってるように

思われます。

私も4年ぶりに海外旅行に出掛けてきましたが、どこの空港も多くの人で賑わい、飛行機も

ほぼ満席に近いような状況でした。また規制緩和の生活が来ないように願うばかりです。

会員の皆様もコロナに注意を払いながら、色々と楽しんでいただけたらと思います。

また体調管理にもお気を付け下さい。

シルバーカレッジ垂水区会　令和5年度会長　幸田正利
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